



Local Regional Política Economía Opinión Espectáculos Cultura Deportes Especiales México El Mundo
Principal Quienes somos Servicios Sugerencias Clima Libro de visitas Hemeroteca Archivo Galerías

Contralíneas



Biblos Gourmet



Servicios



Prensa Nacional



Publicidad



Con Nosotros



Con Nosotros

Cultura

Inauguran sitio web sobre García Lorca

El Universal
15 DICIEMBRE 2008

Podrán encontrarse en la página web documentos digitalizados sobre la vida y obra del poeta español

El poeta español Federico García Lorca se renueva en su versión más moderna y universal con la digitalización de numerosos documentos sobre su vida y obra, objetivo logrado con la inauguración de una página web sobre todo lo relativo al poeta granadino.

La Residencia de Estudiantes de Madrid, vinculada al autor de la Generación del 27, presentó hoy el nuevo portal, www.garcia-lorca.org, junto a una biblioteca de autor puesta en marcha por la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, y a la creación de un archivo sobre Lorca en el sitio web de Edad de Plata.

La sobrina del poeta y presidenta de la Fundación, Laura García Lorca, destacó que en la realización de los contenidos de la nueva página han participado reconocidos estudiosos de la obra de su tío, como el profesor de la Universidad de Boston Christopher Maurer, y Andrés Soria, catedrático de la Universidad de Granada.

Las principales novedades sobre la obra del poeta se incorporarán a la web en los próximos meses, destacando especialmente textos de Poeta en Nueva York, como el de Crucifixión, que, aunque ya estaban publicados se habían perdido, y de los que sólo existía una copia que el autor regaló a un amigo.

Para lograr una mayor difusión de la información, los contenidos de la web se han incorporado a la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes (www.cervantesvirtual.com/bib_autor/garcialorca), que ha creado una nueva sección dedicada al poeta.

En la internacionalización de la obra de García Lorca ha trabajado también el portal Edad de Plata (www.edaddeplata.org), creado por la Residencia de Estudiantes para difundir los testimonios de la historia intelectual en España entre 1868 y 1936, al que ahora se integra el Archivo Federico García Lorca (<http://lorca.edaddeplata.org>).

A través de él se accederá a las copias digitales de los documentos que forman parte del Archivo de la Fundación Federico García Lorca, para lo que se han digitalizado cerca de 2 mil 500 documentos, de un total de cuatro mil.

Entre los textos digitalizados se encuentran manuscritos, correspondencia privada del poeta, dibujos, carteles, programas, figurines y otros documentos relativos a su vida y obra.

El Archivo Federico García Lorca permitirá consultar cerca de 700 manuscritos que recorren todas las etapas creativas del poeta, casi 200 cartas, referencias del resto de la correspondencia, y alrededor de 3 mil títulos que forman la colección bibliográfica.

Las tres iniciativas unifican en la Red todo lo relativo a la obra del poeta y contribuyen a reforzar su presencia en Internet, ya que desde cualquier lugar del mundo se podrá acceder a toda la documentación existente.

En una segunda fase, que se pondrá en marcha en 2009 con el desarrollo de la web 2.0, los usuarios podrán formar parte de una red social en torno a la figura de Lorca, en la que compartir sus impresiones.

Durante la presentación de la página, Laura García Lorca se mostró agradecida con todos los que han contribuido a hacer real esta iniciativa, y recordó que se complementará en 2010 con la inauguración del Centro García Lorca de Granada, que contará con un teatro, distintas salas de exposiciones, un archivo y una biblioteca.

Ubicado en pleno corazón de Granada, será un centro cultural "vivo" y unido a la vida de la ciudad, según explicó la sobrina del poeta, y acogerá toda su obra original, mientras que en la subdelegación que quedará en Madrid se mantendrán copia de todos los documentos del Archivo.

Enrique Rubio, director de la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, aseguró que la iniciativa "es algo vivo, no es un museo" que se irá enriqueciendo con distintas aportaciones y descubrimientos.

Juan Carlos Pérez, del portal Edad de Plata, señaló que la biblioteca es "un espejo en el que mirarnos".

Más Noticias

◀ Regresar

- ▶ Revela libro vivencias de Raúl Anguiano
- ▶ Usarán conocimientos mayas en estudios geográficos
- ▶ Rompen récord premios INAH 2008
- ▶ Publican biografía de Mario Benedetti
- ▶ 'Golpean' a África las enfermedades olvidadas
- ▶ Planea Ken Follett escribir sobre la Guerra Civil española
- ▶ Galardonan a Richard Serra con la Orden de las Artes y las Letras
- ▶ Instalan en Tokio mural de Okamoto perdido 30 años en México
- ▶ Recibirán Taibo II y León Portilla la Medalla al Mérito de Artes en México
- ▶ Prepara Pérez-Reverte relato ambientado en la conquista de México
- ▶ Instalan en Tokio mural de Okamoto perdido 30 años en México
- ▶ Acereros y Cuervos con mucho de por medio
- ▶ Expone el Museo de Bellas Artes de Budapest obras de El Greco
- ▶ La crisis no afectará asistencia a recintos culturales: Hegewisch
- ▶ Reafirma Perú derecho sobre piezas extraídas de Machu Picchu
- ▶ Gana Rafael Alfaro el Premio de Poesía Mística Fernando Rielo
- ▶ Adquiere Italia crucifijo de Miguel Ángel inédito
- ▶ Elena Garro, una carrera literaria entre la persecución

Buscar

 IR

El cartón de Cano Maa



La Encuesta

¿Este año en qué gastará su aguinaldo?

- En vacaciones de fin de año
- Rehabilitar su casa
- Comprar regalos
- Guardarlo para la cuenta de enero
- Cambiar de vehículo
- Pagar deudas

Votar Ver resultados

Publicidad



Diseño Web
Sistemas de Información



Bar

Con Nosotros

